

# WARTA

## Hadiri Silaturahmi IKS Jaya, Bupati Berharap IKS Bangkit dan Bersatu Kembali

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.WARTA.CO.ID](http://TANAHDATAR.WARTA.CO.ID)

Jun 4, 2022 - 08:09



Foto : [Journalist.id](http://Journalist.id)

JAKARTA - Bupati Tanah Datar Eka Putra Rabu malam (1/6) hadiri silaturahmi antara Ikatan Keluarga Sumanik (IKS) Jaya dengan Pemerintah Kabupaten Tanah Datar, yang digelar di Aula Lt 3 Hotel Lumire Jakarta Pusat.

Ikut menghadiri acara tersebut Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Kadis PMDPPKB Novendril, Kadis PUPR Tamrin, Kadis PMPTSP NAKER Zarratul Khairi, Plt. Kadis Pertanian Sri Mulyani, Camat Salimpaung Heru Rahman, Wali Nagari Sumanik Irama Yandi, pembina IKS Jaya Erlyn Rommel bersama Irma Alamsyah dan Wenti S Amirullah juga beberapa tokoh perantau IKS Jaya lainnya.

Bupati Eka Putra, dalam sambutannya waktu itu berharap dengan adanya kegiatan silaturahmi ini Ikatan Keluarga Sumanik yang berada di Jakarta dan sekitarnya semakin kompak dan bersatu padu dalam membangun sebuah organisasi.

"Saya berharap warga Tanah Datar yang tergabung didalam IKS Jaya ini bisa membangun jembatan hati dan menyingkirkan ego pribadinya masing-masing, kalau ini sudah bisa kita lakukan insyaallah IKS Jaya akan bangkit lagi seperti dulu. Saya juga mendengar kepengurusan IKS Jaya saat ini sudah berakhir, namun kepengurusan yang baru belum terbentuk. Makanya Saya datang kesini hari ini, karena Saya ingin IKS Jaya bisa bersatu dan bangkit lagi," kata Eka Putra.

Selain itu, Eka Putra juga menyampaikan beberapa informasi pembangunan di Kabupaten Tanah Datar, terutama terkait dengan 10 program unggulan pemerintah yang tertuang didalam RPJMD Tanah Datar tahun 2021-2026 mendatang.

Lebih jauh, Bupati Eka Putra juga berharap doa dan dukungan dari perantau agar bisa terus mengemban amanah yang telah diberikan oleh masyarakat.

"Intinya pada kesempatan ini Saya bersama OPD yang hadir yang pertama memohon doa dan dukungan kepada dunsanak-dunsanak kami yang di rantau, karena tanpa adanya peran dari perantau kami tidak akan bisa berbuat apa-apa," sampai Bupati.

Dikatakannya, bahwa peran perantau sangat dibutuhkan oleh pemerintah Kabupaten Tanah Datar untuk mendukung pembangunan di daerah.

"Peran perantau memang sangat kami harapkan, baik itu sumbangsih pemikiran maupun nasehat dan saran untuk kemajuan pembangunan di Tanah Datar," pungkasnya.

Sementara Erlyn Rommel, yang merupakan pembina IKS Jaya dikesempatan yang sama menyatakan kesanggupannya untuk membantu pemerintah Kabupaten Tanah Datar sesuai dengan bidang keahliannya.

Dia juga katakan, IKS Jaya selama ini juga telah banyak berbuat untuk kampung halamannya, seperti membangun gedung sekolah dan juga pos daya Sumanik yang tujuannya untuk membantu merawat para orang tua yang ada di kampung.

"Alasan kami mendirikan pos daya itu karena banyaknya para orang tua yang hidup sendiri sementara mereka butuh perawatan namun keluarganya berada di rantau, dan alhamdulillah ini sudah berhasil kami lakukan," ujar Erlyn.

Hal senada juga disampaikan oleh Irma Alamsyah, dia berharap IKS Jaya bisa

bangkit lagi seperti dulu. "Dulu banyak tokoh Sumanik yang memegang jabatan penting baik di pemerintahan juga di lembaga legislatif, untuk itu kami ingin ini bisa terjadi lagi dimasa sekarang walaupun kami tahu masyarakat Sumanik itu banyak yang berada di perantauan," ujarnya.

Dia juga katakan, bahwa di nagari Sumanik banyak yang bisa dikembangkan di sana, karena nagari Sumanik kaya akan adat dan budaya serta juga hasil buminya.

"Inilah yang harus menjadi perhatian kita bersama sekarang, ini juga seharusnya bisa menjadi motivasi bagi kita semua untuk mengembalikannya dengan terus menjaga kekompakan," tambahnya. (JH)